



## RINGKASAN

AHMAD FANNY ROFIUDDAROJAAT. Sistem Akuntansi Penjualan atas Ekspor Tanaman Hias oleh PT Florion. Dibimbing oleh RATIH PRATIWI.

Penjualan adalah kegiatan yang terdiri dari penjualan barang atau jasa baik secara kredit maupun secara tunai (Mulyadi, 2016). Pada umumnya, penjualan digolongkan menjadi dua yaitu lokal dan ekspor. Penjualan lokal adalah proses penjualan barang dan jasa yang mana pembelinya berasal dari dalam negeri. Penjualan ekspor adalah proses penjualan barang dan jasa yang mana pembelinya berasal dari luar negeri. Sistem akuntansi pada perusahaan memiliki beberapa sistem yaitu sistem penjualan, sistem penggajian, sistem pencatatan kas kecil, sistem pembelian, sistem piutang, dan sebagainya. PT Florion merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang hortikultura dengan menjalankan kegiatan penjualan tanaman hias ke luar negeri. Terdapat enam jenis tanaman hias yang diekspor, diantaranya: *saintpaulia*, *kalanchoe*, *hoya carnosa*, *aster*, *chrysanthemum*, dan *aglaonema*.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah (1) Menguraikan kebijakan penjualan ekspor tanaman hias pada PT Florion, (2) Menguraikan sistem akuntansi atas penjualan ekspor tanaman hias, meliputi: fungsi terkait, jaringan prosedur yang membentuk sistem, bagan alir dokumen, dokumen dan catatan yang digunakan, pada PT Florion. (3) Menguraikan sistem pengendalian internal pada PT Florion. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, studi pustaka dan dokumentasi. Fungsi yang terkait pada sistem penjualan ekspor PT Florion meliputi fungsi pemasaran, fungsi penjualan, fungsi produksi, fungsi keuangan dan fungsi akuntansi. Dokumen yang digunakan pada sistem penjualan ekspor di PT Florion meliputi *Invoice*, *NPE*, *PEB*, *Airwaybill*, *Packing List*, *COO*, dan *Phytosanitary certificate*. Catatan yang digunakan pada PT Florion sudah berbasis aplikasi yang bernama *Accurate*. Dalam penjournalannya dicatat pada saat diterima order penjualan sebagai piutang, dan pelunasan piutang atas penerimaan pembayaran atas tanaman hias. Sistem Pengendalian Internal (SPI) pada sistem penjualan ekspor di PT Florion mengacu pada teori (Sujarweni 2016), dimana unsur pengendalian internal yang paling berperan dalam SPI ini adalah lingkungan pengendalian. Salah satunya ialah datang tepat waktu yang sangat berpengaruh terhadap keberlangsungan kegiatan operasional perusahaan.

Kata kunci : Penjualan, Penjualan Ekspor, Sistem Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal.